## **Zu Gast beim OTC**

Silvia Schenk Erstellt: 25. Juni 2022

## SR Fernsehenkam zu Dreharbeiten



Stefan Hauch und sein Team bei der Arbeit. Beim Training sind Stefan Peter und Thomas Pütz vom OTC © OTC

Am Dienstag, 21.06.22, war der Saarländische Rundfunk in Person von Stefan Hauch und seinem Kamerateam zu Gast im OTC Trainings- und STFV

Landesleistungszentrum. Es wurden Sequenzen für einen Bericht zu den 8 WM Startern des OTC Ottweiler gedreht und Interviews rund um den Tischfußball und insbesondere um den ITSF Worldcup in Nantes geführt.

Neben den Ottweiler Aktiven waren auch weitere Starter des STFV fleißig am trainieren. Dle Ausstrahlung ist für den nächsten Dienstag angekündigt. Dann stehen auch mit den Classic – Wettkämpfen die ersten Entscheidungen mit OTC Beteiligung an. Wenn an die Ergebnisse von der WM in Murcia 2019 angeknüpft werden kann, könnten weitere Berichte über den Sport Tischfußball folgen.